

広島 長崎行動 反核キャンペーン 2024



全国青年部委員は広島で行われた原水禁 2024 年世界大会に参加し、広島県本部に送られてきた千羽鶴を奉納してきました。世界的にも「核兵器の使用」が危険視されている中で、青年が「核兵器はいらない」と声を挙げ、行動することに意義があります。全国青年部も反核平和の想いを全国に広めていきたいと思います。

8月5日は建交労交流会 in ヒロシマに参加し、黒い雨訴訟原告団団長の岡久郁子さんのお話を聞く機会もあり、学習・交流もたくさんしてきました！



▲建交労交流会 in ヒロシマの様子

ひろしま行動

8月4日には広島府中原爆慰霊碑から広島平和公園まで国民平和大行進に参加。日差しの強い日でしたが無事到着することが出来ました。また、原水禁の日程以外の「#反核キャンペーン」としても広島市内において署名活動や宣伝行動を各所で行いました。全国青年部としても大きな平和の波を起こす行動を起こすことが出来た期間となりました。



▲署名行動では1時間で30筆も集まりました



▲宝福委員は広島平和行進に初参加でした

ながさき行動



8月8日は長崎県赤迫にある
全日自労時代の先輩たちが眠る敬朋での墓前祭
が行われ青年部委員が参加。また長崎市内にある
アーケードでは海外から来られた方が署名活動
に参加し、一時間で120筆も集めるという大き
な行動となりました。ガザ地域での行動を盛り上
げる歌唱もあり、現地は大盛り上がりでした。



署名行動



▲ 敬朋墓前祭後は長崎爆心地公園に奉納してきました



長崎県本部の組合員も反核キャンペーンの投稿を
SNSで確認するなどそれぞれができる「#核兵器いらない」の想いを拡散してもらいました。



編集者の 感想



みなさま。猛暑が続いていますがいかがお過ごしで
しょうか。反核キャンペーンを通して、全国青年部と
して「平和」への活動が続けられていることに本当に
感謝の日々です。今回もたくさんの支援がありキャ
ンペーンを無事終了することができました。これか
ら全国青年部はさまざまな活動に取り組んでいき
たいと思いますのであたたかく見守ってもらえと
さいわいです。 **全国からのご協力本当に
ありがとうございました！**



折り鶴のご協力 ありがとうございました



建交労新潟県本部女性部
建交労新潟社会復帰事業団
建交労埼玉教宣文化社 皆様